

Hallo Georg,

ich kann Dir schon einmal einen Bericht schreiben, der nicht so ins Detail geht. Ich kann an keinem Treffen mehr mit anderen Menschen teilnehmen, ohne großen gesundheitlichen Schaden zu nehmen, da heute keiner mehr auf sein Handy verzichten kann und will. Wenn ich nun aber dazu gezwungen bin, doch an einem teilzunehmen, dann habe ich anschließend starke Kopfschmerzen, Rückenschmerzen, brennende Augen, bin kaum noch in der Lage, etwas zu essen und kann nicht mehr schlafen, wenn das Treffen abends war. Stark reagiere ich auf GSM, WLAN und Bluetooth. Also alle Frequenzen, die zusammen mit GPS von einem aktuellen Smartphone verwendet werden.

Als ich beim Arzt war, wurden mir teilweise auffällige Blutwerte attestiert, mit dem Hinweis, dass das alles psychosomatische Gründe hätte und ich es mit Meditation, einer Psychotherapie und Antidepressiva versuchen soll. Es wurde aber gar nicht auf einen Serotoninmangel getestet und meine schlechten Werte beziehen sich auf Leukozyten und Lymphozyten. Also Werte, die damit nichts zu tun haben. Noch bin ich in der Lage, zur Arbeit zu gehen, aber nur noch, weil ich zu stolz bin, um mich krankschreiben zu lassen.

Um noch dort hinzugehen, muss ich aber meine komplette Freizeit danach gestalten. Ich kann also viele Dinge nicht mehr tun, muss teilweise gemeinsame Unternehmungen mit Freunden absagen und viele Ruhephasen einhalten. Würde ich das nicht tun, könnte ich nicht mehr zur Arbeit gehen, weil ich dann dafür keine Kraft mehr hätte. Bei der Arbeit werde ich durch WLAN, Smartphones, Tablets und einer großen Sendeanlage im Abstand von etwa 40 Metern stark geschwächt. Ich habe alles an Nahrungsergänzungsmitteln probiert, die einem empfohlen werden, aber keines hat gegen meine starke Elektrosensibilität geholfen.

Es ist nur noch eine Frage der Zeit, bis ich meine Arbeit und sämtliche sozialen Kontakte verlieren werde. Verständnis hat keiner für meine Situation und wirklich geglaubt wird mir nichts, was ich meinen engsten Kontakten erzähle.

Liebe Grüße, Oliver

Seit Weihnachten haben meine Vermieter auch WLAN, wie sie der Meinung sind, dass sie jetzt mit Mitte 70 ihr erstes Smartphone brauchen, weil man ja sonst mit seinen Kindern nicht mehr anders in Kontakt bleiben kann!

Ich bin auch auf der Suche nach einer Wohnung im Funkloch. Ich kann Euch aber vielleicht helfen. Mir geht es besser wenn ich weder Grünten noch Blender sehen kann und sehr viel Hügel dazwischen sind